



Wo kommt Toleranz an Grenzen?

Vortrag und Diskussion über einen demokratischen Grundwert

Der tolerante Umgang von Menschen miteinander ist ein Grundwert der demokratischen Gesellschaft. Im Vortrag erkunden die Referenten die Rolle von Toleranz im persönlichen Umfeld und in der Gesellschaft. In der Diskussion werden anhand konkreter Beispiele weitere Fragen thematisiert: Welchen Stil der Kommunikation verlangt Toleranz? Wie viel Offenheit verkräftet unsere Demokratie? Was bedroht sie?

W1910120

Th. Glumann, A. Glumann

Donnerstag, 26.09.19, 18:45 –
20:15 Uhr

TIETZ, Moritzstraße 20
Kursraum 4.07

entgeltfrei

*Diese Veranstaltung ist
eine Kooperation mit der
Sächsischen Landes-
zentrale für politische
Bildung im Rahmen von
„Kontrovers vor Ort“.*